

## Pemkot Bekasi: JPO yang Rusak Tanggung Jawab Pihak Swasta

**BEKASI (IM)** - Sejumlah jembatan penyeberangan orang (JPO) yang tersebar di Kota Bekasi banyak dikeluhkan oleh masyarakat akibat tidak terawat dan mengalami kerusakan. Menanggapi hal tersebut, Kepala Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (BMSDA) Kota Bekasi, Idi Suto menyebutkan, perbaikan JPO yang rusak di Kota Bekasi merupakan tanggung jawab pihak swasta. "Terkait keluhan masyarakat soal infrastruktur JPO banyak yang rusak, itu pengelola dari swasta. Kami juga sudah bikin surat edaran soal JPO yang rusak untuk dibenerinlah," kata Idi saat dihubungi, Rabu (30/3).

Idi beralasan, pengelolaan JPO diserahkan kepada pihak swasta karena anggaran yang dimiliki Pemerintah

Kota (Pemkot) Bekasi terbatas. "Kami kalau anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD), anggarannya terbatas. Jadi kami kerja sama dengan swasta, mereka yang mengelola, mereka yang bertanggung jawab perbaikinya," lanjut Idi.

Idi juga mengatakan bahwa terdapat beberapa JPO di Kota Bekasi yang akan habis masa izinya. Untuk menambah masa izin, Dinas BMSDA sudah memberikan syarat kepada pihak swasta untuk memperbaiki JPO-nya terlebih dulu. "Dari awal pengelolaan dia 10 tahun nih, makanya sudah lama, sudah tua nih. Makanya setelah 10 tahun dia berhak untuk diperpanjang lagi. Tapi syarat diperpanjang, kami instruksi untuk perbaiki dulu, sama perawatannya," jelas Idi. ● **yan**

PEMROV DKI URUR PENJUALAN TIKET FORMULA E

## Wagub Ariza: Tunggu Perhitungan Matang!

**JAKARTA (IM)** - Penjualan tiket Formula E belum juga urung dijual, padahal perhelatan ajang balap mobil listrik ini tinggal menghitung bulan lagi.

Wakil Gubernur (Wagub) DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengungkapkan pihak PT. Jakarta Propertindo (Jakpro) masih memperhitungkan waktu yang baik untuk penjualan tiket Formula E.

"Mungkin Jakpro sedang memperhitungkan waktu yang tepat waktu yang baik sambil juga mempersiapkan infrastruktur," kata Riza di Balaikota DKI Jakarta, Rabu (30/3). Riza menegaskan, penjualan tiket akan segera diumumkan setelah semua selesai diperhitungkan dengan matang dan baik.

"Mudah-mudahan segera akan diumumkan. Berapa jumlah persisnya dan berapa harga tiketnya," tuturnya.

Kendati demikian, orang nomor dua di Jakarta ini menampilkan soal perbandingan

Formula E yang diselenggarakan di Kanada dengan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta.

Sebab, kata Riza Kanada sudah punya pengalaman dan infrastruktur juga sudah selesai, karena 2017 Kanada sudah pernah menyelenggarakan event Formula E.

"Jadi Kanada memang sudah lebih berpengalaman, kita juga belajar dari negara negara yang sudah menyelenggarakan," jelasnya.

Seperti diketahui, gelaran ajang balap mobil listrik internasional Formula E akan diselenggarakan di DKI Jakarta, Indonesia pada bulan Juni 2022 mendatang. Artinya, gelaran tersebut akan diselenggarakan kurang dari 65 hari lagi.

Sebagai informasi, Jakpro belum mengumumkan pembukaan penjualan tiket gelaran Formula E sampai saat ini. Padahal, sebelumnya tiket nonton balapan direncanakan akan dibuka pada bulan Maret. ● **yan**

## Pemrov DKI Prediksi Harga Pangan Jelang Idul Fitri Naik hingga 40,35 %

**JAKARTA (IM)** - Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Perikanan (DKPKP) DKI Jakarta Suharni Eliawati memprediksi, kenaikan harga pangan di Jakarta bisa mencapai 40,35 persen menjelang Idul Fitri 2022. "Kenaikan harga pangan menjelang Idul Fitri berkisar 1,39 persen sampai dengan 40,35 persen," kata wanita yang akrab disapa Eli saat dihubungi melalui pesan singkat, Rabu (30/3).

Eli mengatakan, peningkatan harga tertinggi akan terjadi pada komoditas minyak goreng curah, yakni 40,35 persen. "Dan untuk minyak goreng kualitas premium mengalami kenaikan lebih dari 100 persen karena terbitnya peraturan dari pemerintah pusat tentang HET (harga eceran tertinggi) minyak goreng curah dan penetapan harga minyak goreng kualitas premium yang ditetapkan melalui mekanisme pasar," tutur Eli.

Dia menjelaskan, penyebab mahalinya minyak goreng karena pasokan yang berkurang, seperti minyak

goreng curah yang masuk ke pasar tradisional. Pasokan yang biasanya masuk empat kali dalam seminggu menjadi hanya satu kali. Selain minyak goreng, beberapa komoditas mengalami kenaikan harga seperti cabai merah, yakni naik 1,39 persen.

"Harga komoditas hortikultura (cabai dan bawang) pada Idul Fitri tahun ini lebih terjangkau dibandingkan kondisi tahun lalu karena pasokan pada tahun ini cukup baik dan musim penghujan tidak terjadi saat ini," tutur Eli.

Sementara itu, bahan pangan segar dengan kenaikan harga tertinggi adalah daging sapi sebesar 16,85 persen. Kenaikan harga daging sapi disebabkan mahalinya harga daging sapi karena pemerintah Australia mengutamakan kebutuhan konsumsi dalam negeri yang melonjak setelah pandemi Covid-19 terkendali.

"(Kemudian) harga beras sepanjang tahun 2022 stabil dikarenakan lancarnya pasokan beras dan tidak terjadi gagal panen di daerah produsen," imbuh Eli. ● **yan**

## Railing di JPO Jalan S Parman Bolong, Besi Diduga Dicuri Maling

**JAKARTA (IM)** - Jembatan penyeberangan orang (JPO) di Jalan S Parman, Kecamatan Palmerah, Jakarta Barat, dalam kondisi memprihatinkan. Railing atau pagar pengaman di JPO tersebut bolong cukup besar dan kini hanya ditutupi seadanya dengan garis polisi. Padahal, bolong pada railing itu cukup besar dan bisa membuat pengguna JPO terjatuh.

Salim, penjaga parkir di kolong JPO itu menjelaskan, kondisi memprihatinkan itu sudah terjadi sejak bulan Februari 2022 lalu. Dia sudah melaporkan ke pihak Kecamatan Palmerah, namun belum ada tindak lanjut hingga saat ini. Bolong pada JPO itu hanya diberi tali penanda supaya warga tidak terjatuh.

Salim pun menduga besi pada railing itu bisa hilang karena digondol maling.

"Jadi itu kan seperti perkotak-kotak, itu ada lima (batang besi) yang hilang dicuri sama orang," kata Salim, Rabu (30/3).

Pria berusia 55 tahun itu menduga, pelaku pencurian beraksi di malam hari saat situasi sepi. Sebab, pada siang hari cukup ramai orang yang

lalu lalang di JPO itu.

Warga Kecamatan Palmerah ini juga mengaku menjaga parkir di sana dari pagi sampai sore hari. Selama ia berjaga, tidak pernah melihat ada orang yang mencopet dan membawa besi tersebut turun dari JPO. "Kalau siang sih enggak mungkin ya, ini malam hari," tegasnya.

Salah seorang pengguna JPO, Syawal, mengaku khawatir ketika melintasi jembatan karena pagar besi yang hilang sehingga menjadi tidak aman. "Kadang suka takut saja, ini kan besinya tidak ada. Jadi, kalau malam tak kelihatan dan pegangan pun sudah tak ada. Takut jatuh ke bawah," ungkapnya.

Kepala Dinas Bina Marga Provinsi DKI Jakarta, Hari Nugroho memastikan petugas akan segera memperbaiki kerusakan railing itu. Selain pemasangan railing yang hilang, petugas juga akan melakukan pengecatan ulang di beberapa sisi jembatan yang telah kusam.

"Kita langsung perbaikan permanen. Nanti kita buat railing yang hilang dengan pengelasan dan finishing cat," jelas Hari. ● **yan**

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## SIDAK HARGA PANGAN JELANG RAMADHAN

Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Provinsi DKI Jakarta berbincang dengan pedagang saat melakukan sidak pemantauan harga pangan di Pasar Kramat Jati Jakarta Timur, Rabu (30/3). Dari hasil pemantauan ke sejumlah pasar, TPID DKI Jakarta menyatakan harga komoditi pangan masih relatif stabil dan pasokannya aman menjelang bulan Ramadhan.

# DKI Siapkan Rp 1,74 Miliar untuk Pakaian Dinas Anggota DPRD 2022

Anggota DPRD DKI, Mujiyono menyebutkan anggaran pengadaan baju dinas DPRD DKI senilai Rp1,74 miliar sudah melalui berbagai pertimbangan. Harga tersebut pun dinilainya wajar karena akan dibagi untuk 106 anggota DPRD DKI.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menyiapkan pagu anggaran sebesar Rp 1,74 miliar untuk pengadaan pakaian dinas dan atribut pimpinan dan anggota DPRD DKI pada 2022 melalui mekanisme lelang.

"Lima potong (pakaian), salah satunya yang menjadi ciri khas daerah, baju Betawi," kata

Ketua Komisi A DPRD DKI Jakarta, Mujiyono di Jakarta, Rabu (30/3).

Mujiyono menyebutkan anggaran pengadaan baju dinas DPRD DKI senilai Rp1,74 miliar sudah melalui berbagai pertimbangan. Harga tersebut pun dinilainya wajar karena akan dibagi untuk 106 anggota DPRD DKI.

Menurut dia, pengadaan pakaian dinas tersebut sudah sesuai dengan Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 18 tahun 2017 tentang Hak Keuangan dan Administratif Pimpinan dan Anggota DPRD pasal 12 disebutkan pakaian dinas dan atribut pimpinan dan anggota DPRD terdiri dari lima jenis. Lima jenis pakaian itu yakni pakaian sipil harian sebanyak dua pasang dalam satu tahun dan pakaian sipil resmi satu pasang dalam satu tahun.

Kemudian, pakaian sipil lengkap dua pasang dalam lima tahun, pakaian dinas harian lengkap panjang sebanyak satu pasang dalam satu tahun, dan pakaian yang bercirikan khas daerah satu pasang dalam

Anggaran pengadaan baju dinas tersebut diajukan oleh Sekretariat DPRD DKI dan disetujui oleh DPRD DKI. Selain untuk baju adat Betawi, anggota pun diberi kebebasan untuk membuat baju jenis lainnya sesuai kebutuhan selama menjabat sebagai anggota DPRD DKI selama nilainya tidak melebihi pagu anggaran. "Ada yang bikin jas empat-empatnya, ada yang bikin ini, atau ada yang bikin baju Betawi 2 potong," tandasnya. yan

Berdasarkan data yang diunggah Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan (SiRUP) pada laman Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) yang diakses pada Rabu ini pukul 12.30 WIB, pengadaan pak-

aian dinas tersebut tercantum dalam satuan kerja Sekretariat DPRD.

Pengadaan tersebut memiliki kode RUP 33763197 dengan skema lelang atau tender dengan waktu pemilihan pada Mei 2022 bersumber dari APBD tahun anggaran 2022 dan Kementerian, Lembaga, Pemerintah Daerah LPD adalah Pemerintah Daerah Provinsi DKI Jakarta. Adapun jadwal pelaksanaan kontrak mulai Mei hingga akhir Desember 2022.

Dalam laman SiRUP itu juga tercantum penyediaan pakaian dinas dan atribut DPRD menggunakan produk dalam negeri dari usaha kecil/koperasi. Data SiRUP juga menyebutkan, pagu anggaran untuk pengadaan serupa tahun lalu sebesar Rp 2,28 miliar. ● **yan**

# Plt. Bupati Tutup Musrenbang RKPD Kabupaten Bekasi Tahun 2023

**CIKARANG SELATAN (IM)** - Plt. Bupati Bekasi, Jawa Barat, Akhmad Marjuki, menutup kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) Kabupaten Bekasi Tahun 2023. Acara di Hotel Nuanza Cikarang Selatan, Selasa (29/3).

Acara tersebut dihadiri secara langsung oleh kepala perangkat daerah di lingkungan

Pemerintah Kabupaten Bekasi, pimpinan instansi vertikal, dan camat se-Kabupaten Bekasi, serta diikuti Kepala Perencanaan Pembangunan (Bappeda) Provinsi Jawa Barat secara virtual.

Dalam sambutannya, Marjuki menyampaikan bahwa setelah tahapan perencanaan ini selesai, akan dilanjutkan dengan tahapan penganggaran melalui penyusunan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan

Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS), serta Penyusunan Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (RAPBD).

"Saya berharap seluruh kepala perangkat daerah beserta jajarannya agar tetap memegang teguh komitmen yang telah disepakati bersama, khususnya terkait pelaksanaan proyek prioritas daerah dan program prioritas daerah," ungkapnya dalam rilis Prokopim

## Pemkab Bekasi Mulai Perbaiki 2500 Rumah Tidak Layak Huni

**CIBITUNG (IM)** - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, memberikan bantuan perbaikan bagi 2.500 Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) di 23 kecamatan yang ada di Kabupaten Bekasi. Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, secara simbolis memberikan bantuan tersebut kepada warga penerima manfaat yang ada di Desa Muktiwari, Kecamatan Cibitung, pada Selasa (29/3).

Saat diwawancarai, Plt. Bupati menjelaskan bahwa bantuan perbaikan Rutilahu telah masuk dalam APBD Tahun 2022, oleh karena itu

pergerjaannya secara bertahap sudah dapat dimulai. Dengan anggaran tersebut, masing-masing desa akan menerima kurang lebih 15 titik rumah.

"Pemkab Bekasi dalam APBD Tahun 2022 ini akan memberikan bantuan Rutilahu sebanyak 2.500 rumah yang tersebar di 23 kecamatan, masing-masing desa akan mendapatkan sekitar 15 titik, dan hari ini mulai pembangunannya," jelasnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Rabu (30/3).

Dengan bantuan tersebut, ia berharap warga dapat merasakan manfaat

nya sehingga tidak ada lagi warga yang tinggal di rumah dengan kategori tidak layak huni, dikarenakan hal tersebut dapat beresiko membahayakan warga serta dapat mengganggu kesehatan.

"Saya mohon doanya agar rencana ini bisa benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, sehingga rumah-rumah yang masuk dalam kategori tidak layak huni sudah tidak ada lagi," harapnya.

Selain memberikan bantuan bagi Rutilahu, Plt. Bupati juga meninjau pelaksanaan pembangunan Sistem Pengelolaan Air Limbah Domestik Setempat (SPALD-S) di desa tersebut. Pada tahun 2022, Pemkab Bekasi akan membangun sebanyak 1.434 unit SPALD-S di 15 desa.

Melalui sistem pengelolaan air limbah yang baik, ia ingin masyarakat hidup dengan sejahtera serta adanya peningkatan kualitas kesehatan di masyarakat.

"Tadi ada juga pengujian SPALD-S yang telah dimulai. Semoga SPALD-S ini dapat meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat dan juga dapat menyehatkan," ucapnya.

Plt. Bupati turut meninjau pembangunan jalan lingkungan sepanjang 250 meter di Desa Wanasari. Pembangunan jalan lingkungan tersebut juga akan dilaksanakan secara bertahap untuk beberapa titik di Kabupaten Bekasi. ● **mdl**



FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (kiri atas) saat menutup kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) RKPD Kabupaten Bekasi Tahun 2023 di Hotel Nuanza, Cikarang Selatan, Selasa (29/3).

Setdakab Bekasi, Rabu (30/3).

Lebih lanjut, ia mengatakan, pemerintah daerah telah merumuskan berbagai proyek strategis daerah dan program prioritas, di antaranya pembangunan folder air, penataan jalan kabupaten, pembangunan Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPSP) dan TPS3R, pembangunan sentra olahraga terpadu, sentra UKM dan IKM. Hal tersebut merupakan upaya pemerintah daerah dalam perbaikan dan perubahan terhadap persoalan yang dihadapi masyarakat.

"Saya menghimbau kepada seluruh perangkat daerah dan jajarannya agar berinovasi serta memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat Kabupaten Bekasi," pungkasnya.

Plt. Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Bekasi, Cucu Sri Hartini menyampaikan bahwa selain 8 program prioritas, Pemkab Bekasi juga telah merencanakan 17 proyek strategis, yakni proyek strategis SPAM, Jalan, Jembatan, Sumber Daya Air, Pengadaan Tanah, Open Defecation Free (ODF), Rutilahu, TPST dan TPS3R, Pendidikan, Kesehatan, Perikanan, Olahraga,

Pariwisata, Pertanian, Sentra IKM, Ketahanan Pangan, serta Koperasi dan UMKM.

"Saya berharap, semoga penyelenggaraan musrenbang RKPD Kabupaten Bekasi tahun 2023 dapat menghasilkan rencana pembangunan yang lebih baik dibandingkan dengan tahun sebelumnya," tutupnya.

Kegiatan tersebut juga dilakukan penandatanganan Berita Acara Musrenbang RKPD Tahun 2023 oleh seluruh Kepala Perangkat Daerah, dan hasil Validasi/Verifikasi usulan musrenbang Desa/Kelurahan, serta pokok-pokok pikiran DPRD oleh verifikator TAPD. ● **mdl**

PT. SARANA MITRA GEMILANG Berkedudukan di Kabupaten Tangerang ("Perseroan")

### PENGUMUMAN

Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa pemegang saham dalam Perseroan akan menjual dan mengalihkan sebagian besar saham miliknya kepada Pihak Ketiga ("Transaksi"). Untuk memenuhi kewajiban pengumuman sebagaimana dipersyaratkan dalam Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, diberitahukan bahwa bagi Kreditor dan pihak lainnya yang memiliki keberatan atas Transaksi tersebut dapat menyampaikan keberatannya kepada Perseroan selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini.

31 Maret 2022  
Direksi  
PT. SARANA MITRA GEMILANG  
Millenium Industri Estate  
Jalan Millenium 4 Blok A-25/15,  
Kat. Pekar. Kec. Panongan  
Kab. Tangerang - Banten